

N a s t a d t, vom 6ten Dec. Der kaiserliche Bevollmächtigte Minister hat diesen Morgen den Französischen Bevollmächtigten das Conclusum vom 4ten zugestellt.

Hier ist ein Auszug von der diesen Abend darauf gegebenen Antwort. Die vollziehende Gewalt in Frankreich kann die Gesetze der Auswanderung nicht ändern. Die bevollmächtigten Minister der Französischen Republik übergeben ihre Note vom 12ten Vendemiaire als Ultimatum. Wenn die Reichsdeputation dasselbe nicht in 6 Tagen annimmt, so werden sie mit den Unterhandlungen aufhören und **N a s t a d t** verlassen.

In der Sitzung vom 4ten hat der österreichische Minister eine Erklärung gemacht, welche sich auf den Traktat von Campo-Formido und auf den 9ten Art. dieses Traktats in Betreff der Emigranten aus den Niederlanden beziehet.

Dieser Artikel (heißt es darin) ist so deutlich und richtig, daß er keiner doppelten Auslegung fähig ist. Der Friedenstraktat von Campo-Formido ist nicht nur angenommen und ratificiert (bestätigt) worden, sondern es hat sich auch offiziell kein Widerspruch von einer Regierung zur andern gegen diesen Artikel erhoben. Die zu seiner Vollziehung gemachten Hindernisse können nicht anders als eine Nichterfüllung und als eine willkürliche Handlung, die nichts rechtfertigen kann, angesehen werden.

B a s e l, vom 5ten December. Am 30sten November ist in Luzern ein besonderer Vertrag zwischen dem Französischen bevollmächtigten
December 1798. E e e Mh